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Je voudrais commencer par remercier tous ceux qui ont participé à notre 

comité et les aboutissants d'appel pour les membres de se mobiliser à nos 

événements cette année . Ce fut un moment très occupé pour tous les 

défis auxquels nous sommes confrontés en tant que membres de la 

fonction publique . Votre conseil régional a été chargé de l'organisation 

d'événements et d'activités autour de la campagne nationale « Nous 

sommes tous touchés " . 

En tant que président , je suis très fier de notre travail accompli cette année 

dans la diffusion du message de non seulement les membres de l'AFPC , 

mais aussi au grand public . Ceci a été réalisé en étroite collaboration avec 

d'autres comités et CRAPO . Notre approche de nous aligner sur ces 

groupes de travail de sensibilisation à la communauté nous a permis de 

gagner le soutien et la reconnaissance en tant que chefs de file dans la 

lutte globale contre le gouvernement actuel . Nouveau dans la dernière 

année a été une contribution allant  jusqu'à $ 1000 aux comités régionales 

afin d’'organiser un événement ou une activité avec un thème politique. 

Cette incitation a été extrêmement efficace et nous a vu élargir nos 

ressources pour obtenir une exposition dans la communauté . La plupart 

des comités ont accédé  à ces fonds pour des événements tels que des 

défilés , des stands lors d'événements communautaires .  Nous espérons 

que ce type de collaboration peut continuer à l'avenir . 

Une autre tâche en cours pour le CRO est de parler aux membres des 

gouvernements  fédéral , provincial et municipal . Nous avons eu de 



nombreuses opportunités cette année avec notre participation au déjeuner 

du Maire, plusieurs personnes ont assisté à la période des questions sur la 

colline,  notre participation aux pannels communautaires et de présenter  

des comités spéciaux . Un comité spécial a été la tournée de l'Ontario sur 

les salaires où l’on nous a demandé de présenter notre position sur le 

salaire minimum  et tout le monde mérite un salaire décent.  Le conseil a 

également la suite de notre mandat d'encourager les membres de la région 

à s'engager dans un dialogue avec notre députés et les députés 

provinciaux sur les enjeux actuels . Certains d'entre vous a fait ça et nous 

avons eu quelques succès , mais nous devons faire mieux . C'est quelque 

chose que nous allons mettre une priorité sur ce que c'est la seule façon 

de garder les membres du parlement sur là orteils comme ils remarqueront 

notre engagement à les tenir responsables de leurs actes . 

 L'année à venir sera très occupée . Les demandes des membres,  d'autres 

syndicats et des groupes communautaires de se réunir et de se soutenir 

mutuellement afin que nous puissions atteindre notre objectif commun 

d'informer tous les Canadiens de ce que nous faisons pour eux et ce qu'ils 

peuvent perdre sous le régime du gouvernement actuel , après tout " Nous 

sont tous touchés " 

en solidarité 

David Lanthier 

	  

	  


